

Fecha: 25-06-2024
Medio: La Segunda
Supl. : La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: Oposición repone norma de justicia militar en RUF

Pág. : 3
Cm2: 74,5
VPE: \$ 165.415

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

INDICACIÓN DE SENADORES RN Y SC

Oposición repone norma de justicia militar en RUF

La oposición cumplió su “amenaza” y repuso la norma sobre la justicia militar en el proyecto de Reglas de Uso de la Fuerza (RUF). Esa disposición, que rechaza el Ejecutivo, se había “caído” en la Cámara. Ahora el punto volvió al debate, a partir de una indicación de los senadores RN María

José Gatica, Francisco Chahúan y Carlos Kuschel; Alejandro Kusanovic (ind. RN); y Rojo Edwards (SC). Proponen que las causas de militares y carabineros vayan a la justicia castrense en tres escenarios específicos. “Tiene asegurado un empate (en la sala)... puede ser aprobado”, augura Ed-

wards. “Lo importante es conversar”, dice Gatica, quien, como su colega, cree que el destino de la norma dependerá de cómo se dé la discusión. “Es importante que exista un trato especializado (a los uniformados)”, insiste Kusanovic. Por lo pronto, senadores que podrían dirimir la votación en sala -como Matías Walker (D) e Iván Flores (DC)- se han mostrado en desacuerdo con la norma.